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生
産
へ
の
支
援
強
化
を 

山
﨑
町
長
と
の
面
談
で
、
西
澤
議
員
は
次
の
２

点
の
内
容
で
要
請
し
ま
し
た
。 

①
党
が
発
表
し
た
「
農
業
再
生
プ
ラ
ン
」

を
紹
介
し
な
が
ら
、
地
域
農
業
再
生
の
た
め

直
接
支
援
策
の
強
化
を
要
請
。
食
料
自
給
率

が
39
％
、
穀
物
自
給
率
に
い
た
っ
て
は
27
％

に
ま
で
落
ち
込
み
、
こ
の
背
景
に
、
政
府
・

財
界
の
食
料
の
輸
入
依
存
政
策
が
あ
り
、
今

や
、
お
金
を
出
し
て
も
食
糧
が
入
ら
な
い
と

い
う
世
界
事
情
な
ど
を
提
起
。 

②
拠
点
施
設
の
建
設
は
、
全
町
民
の
意
向
を

何
ら
か
の
形
、
方
法
で
調
査
を
し
て
か
ら
に
し

て
ほ
し
い
と
提
案
し
ま
し
た
。
こ
の
間
、
２
月

の
「
甲
良
広
報
」
を
は
じ
め
、
３
月
号
、
４
月

号
、
そ
し
て
４
月
臨
時
号
で
「
ふ
る
さ
と
交
流

村
」
に
つ
い
て
の
町
長
側
の
説
明
、
考
え
を
明

ら
か
に
さ
れ
て
き
た
の
で
、
ふ
る
さ
と
交
流
村

構
想
の
大
筋
が
示
せ
た
の
で
は
な
い
か
。
そ
こ

で
、
施
設
の
建
設
に
つ
い
て
は
、
今
後
の
甲
良

町
行
政
の
中
心
的
な
事
業
だ
と
し
て
い
る
以

上
、
ま
た
多
額
の
税
金
投
入
が
必
要
な
こ
と
で７億4千万円予定の「ふるさと交流村」を

テーマに委員会の開催を要請 
 
 25日、西澤議員は議会全員協議会で７億４千万円の投入
を予定している同事業で、予算・決算常任委員会の開催を

求めて、次のように発言しました。 
 3 月議会で同計画に関する特別委員会設置が相談された
ときも提案したが、予算決算は常設の委員会として設置さ

れており、委員長である北川豊昭議員の権限で委員会を招

集していただき、行政の説明もそこで聴き、様々な意見も

あろうかと思うので、審議を深めればいいのではないか。

ぜひ開催をお願いしたい。 

計画の内容・財政計画をすべて明らかにしたうえで 
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あ
り
、
有
権
者
や
、
中
・
高
生
以
上
な
ど
、
意
識
調
査

を
お
こ
な
う
べ
き
で
は
な
い
か
。
私
た
ち
も
そ
れ
が
多

数
で
あ
れ
ば
、
踏
み
切
っ
て
も
い
い
と
考
え
て
い
る
。

意
識
調
査
は
否
定 

山
崎
町
長
は
、
農
業
で
地
域
が
元
気
に
な
る
拠
点

作
り
が
ど
う
し
て
も
必
要
。
少
し
ず
つ
進
め
、
補
助

金
も
大
い
に
活
用
し
、
財
政
的
な
負
担
は
極
力
お
さ

え
る
方
向
を
示
し
な
が
ら
、
「
賛
成
・
反
対
」
の
調

査
は
こ
の
よ
う
な
課
題
で
は
な
じ
ま
な
い
と
し
、
字

別
懇
談
会
や
、
さ
ま
ざ
ま
な
グ
ル
ー
プ
か
ら
意
見
を

聞
き
取
っ
て
い
る
こ
と
か
ら
、
意
識
調
査
に
否
定
的

な
見
解
を
示
し
ま
し
た
。 

面
談
に
参
加
し
た
町
民
有
志
は
、
多
く
の
町
民
の
協

力
や
盛
り
上
げ
を
つ
く
る
上
か
ら
も
、
全
て
の
町
民
に

ど
う
思
う
か
を
問
う
べ
き
で
あ
り
、
私
達
の
税
金
が
使

わ
れ
る
の
だ
か
ら
、
今
後
甲
良
町
が
赤
字
財
政
に
な
っ

て
は
困
る
、
な
ど
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

  

西澤議員の試算による収支見通し 
支出： 
＊起債 2 億 2 千万円の初年度元利返済

2860万円（10年返済・年利３％） 
＊人件費・諸経費 

収益： 
＊上記の支出に見合うための、少なくと
も４～５千万円の収益が必要となる。 
 
「交流村」推進関連報告の抜粋 

✰農村漁村活性化プロジェクト支援交付

金：割当て内示額 750万円 
✰支援事業（パイプハウス）を活用し、デ

コポン、小松菜の取り組み 
✰地域新エネルギービジョン策定事業に応募

✰せせらぎ直販所拡充＝現在 2回を６月か
ら週４日の計画 

21
日
、
西
澤
議
員
が
呼
び
か
け
、
町
民
有
志
２
人

の
参
加
で
、
地
域
農
業
再
生
と
ふ
る
さ
と
交
流
村
に

つ
い
て
、
山
﨑
町
長
と
面
談
し
ま
し
た
。 

25
日
に
は
議
会
全
員
協
議
会
が
開
か
れ
、
ふ
る
さ

と
交
流
村
の
進
捗
状
況
も
議
題
と
な
り
ま
し
た
。 

そ
れ
ら
の
概
要
を
紹
介
し
ま
す
。 

支
援
策
の
成
果
は
未
知
数 

25
日
議
会
全
員
協
議
会
で
、
ふ
る
さ
と
交
流
村
の
進
捗

（
し
ん
ち
ょ
く
）
状
況
に
関
連
し
た
報
告
が
あ
り
ま
し
た

（
左
別
枠
下
段
参
照
）。
西
澤
議
員
は
、
町
の
農
業
支
援
策

で
、
甲
良
町
の
産
物
に
消
費
者
の
評
判
が
高
ま
る
に
は

か
な
り
の
年
数
が
必
要
。
成
果
が
現
れ
て
か
ら
で
も
間

に
合
う
。
計
画
の
全
容
、
財
政
計
画
を
明
ら
か
に
し
た

上
で
、
一
定
の
条
件
で
住
民
の
意
識
調
査
を
行
な
う
べ

き
こ
と
を
提
案
。 

出
と
入
の
計
画
を
明
ら
か
に 

さ
ら
に
、
コ
ン
ビ
ニ
誘
致
か
ら
の
収
入
計
画
を
た
だ

し
た
う
え
で
、
少
な
く
と
も
、
現
在
、
明
ら
か
に
な
っ

て
い
る
起
債
（
借
金
）
の
元
金
と
利
息
返
済
の
支
出
に

見
合
う
収
益
（
左
枠
参
照
）
が
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
が
、

こ
の
予
測
は
ど
う
か
と
質
問
。
町
側
は
「
赤
字
に
は
な

ら
な
い
」
と
強
調
す
る
だ
け
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。 


